
 

 

  
 

 

 

春よ 来い！ 
 

二月は特にニコリともせず 
   去って行ってしまった！ 
 
 「とき」は過ぎ行き、われわれは置き去りにされたみたいな感じだ。 
トーキョーのオリンピックまではゴマかしゴマかしやっていくんだろうか？ 
 
 その後は丁半カジノを OSAKA でご開帳して 
2020 年へと息つなぎ？ 
 南海トラフを待ちながらすべては先送り。 
 
 自分自身で見て自分自身で判断して自分自身で決めて 
自分自身で作っていく。 
 自分自身の足で立って歩きまわって 
足掻いてみる。 
 
 三月に春はやって来るのか？  
懐が暖かくなるのは税務署だけなんて 
お寒い話のないように！ 
 
 人の数は少なくなっていくが、 
その一人一人が豊かな人生送れますように。 
 
 春よ、来い！ 
早く来い！ 
 心を強く持てば 
きっと来る。 

 

 

平成 30 年 3 月－4 月 予定 

3 月   8 日（木）18:00-20:00 巴里カフェ「お葬式、お墓・・・」 

3 月   9 日（金）14:00-18:00 囲碁の会＠杉の実倶楽部 古家裕子インストラクター 指導碁・対局 

3 月 16 日（金）12:30-13:30 不動産情報交換ランチの会 

3 月 22 日（木）14:00-18:00 囲碁の会＠杉の実倶楽部 古家裕子インストラクター 指導碁・対局 

4 月 10 日（火）18:00-20:00 ＨＩＴの会 

4 月 13 日（金）14:00-18:00 囲碁の会＠杉の実倶楽部 古家裕子インストラクター 指導碁・対局 

4 月 19 日（木）18:00-20:00 杉の実ネクスト異業種交遊会「ＬＧＢＴ」 

4 月 20 日（金）12:30-13:30 不動産情報交換ランチの会 

4 月 26 日（木）14:00-18:00 囲碁の会＠杉の実倶楽部 古家裕子インストラクター 指導碁・対局  
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西口うどん閉店 

鶴橋駅前の立ち食いうどん「西口うどん」が 2018 年 1 月 29 日をもって 45 年の

歴史に幕をおろしました。 

THE 立ち食いうどん屋さんといった佇まいの店で、いつ行っても、いつの時間帯

を数人は麺をすする後ろ姿がありました。突然の閉店のお知らせで、私も頻繁に利

用させていただいていたので、とてもショックを受けております。 

 いつもきまって注文するのが天ぷらうどん 320 円。（そばよりうどんが美味しい

です！） 

立ち食いならではの身体によくなさそうな天ぷらが１枚のっていて、鰹がきいたつゆに程よく浸みてうどん

との相性は抜群でした。それと朝ごはんがわりにわざわざ鶴橋で電車を降りて食べたのが朝定食。 

麺とおにぎり🍙がついて 310 円。もちろん天ぷらトッピングで。 

おにぎりは梅とたくあんがあって、私はきまって梅を頼んでいました。出汁をとった鰹の出涸らしのサービ

スふりかけをたくさんかけて「かつお梅おにぎり」にして食べるのが好きでし

た。春夏秋冬関係なく朝ごはんとして利用させていただいていたので、今回の

閉店は私の食生活に大きな影響を与えることとなるでしょう。 

 最後に、毎朝温かいうどんを食べさせていただき本当にお世話になりまし

た。それといつも笑顔で「いってらっしゃい！」と言ってくれたおばちゃん

達、お疲れ様でした。 

どこかで再開してくれることを期待しております。    （ならづけ） 
 
 

なばなの里 

先月、なばなの里に行って来ました。 

土曜日で混雑しているかと思ったのですがチケット売り場も混雑の様子は

なくすんなり入場できました。 

イルミネーションが始まるまで時間があったので里内の散策をし、国内最

大級という「ベゴニアガーデン」へ行ったのですが一歩中へ入ると別世界で

辺りすべてがベゴニアで館内には数百種のお花が 4 棟にわたって展示されて

いてビックリし感動しました。また中にはベゴニアに囲まれたカフェもありました。 

ベゴニアガーデンの入館には別途お金が必要ですが、非常に見応えがありました。ベゴニアガーデンを出

ると辺りが薄暗くなっておりタイミングよくちょうどイルミネーションの点

灯する瞬間に出会える事ができキレイで感動しました。カラフルなイルミネ

ーションは他でも見たことがありますが、なばなの里は青一色、白一色で光

の雲海、水上イルミネーション、光のトンネルなどテーマごとに非現実の異

空間演出が徹底していてその世界にどっぷりと浸かりました。 

イルミネーションやお花どれもキレイでぜひまた来年も行きたいなぁと思

いました。（びわ） 
 

キャンプイン！ 

２月１日にプロ野球がキャンプインしました。 

毎年この時期は各チームとも新加入の選手の期待もあり盛り上がっているのですが、我がタイ

ガースも新外国人ロサリオに大きな期待を寄せてリーグ優勝を目指しております。 

そんな中気になっているのが、ソフトバンクの川崎宗則選手です。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

この記事が読者のみなさまに届くころにはさすがに結果は出ているとは思いますが、キャンプインの２月

１日現在まで今季の契約を結んでいない状態です。 

昨季は米球界から６年ぶりに日本球界に復帰しましたが２度の負傷で戦線離脱、そのまま川崎選手の１年は

終わったように思われます。昨季の日本一にも成績的には貢献できたとは言えないま

まのシーズンだったでしょう。 

ですが、昨シーズンの川崎選手がチームにもたらした影響力は単なる打撃成績で表現

することができないということ。彼の復帰が間違いなく他の選手たちの意識をかえて

いったことは言うまでもないでしょう。 

愛する阪神タイガースにも西岡選手や福留選手のような影響力のある選手が一人でも

多く誕生することを期待して今シーズンの開幕を楽しみにしたいと思います。（トラ） 
 

パソコン 

杉の実だより平成２２年３-４月号で、家のパソコンがつぶれた記事を書きました。

すでに８年間使っていたようでした。その当時は高い値段も気にせず、パソコンがない

と生きてけない！！（大袈裟）っていうくらいパソコンに依存していたので、すぐにパ

ソコンを買いなおしました。 

昨年初め、買いなおしたパソコンが急に画面が真っ黒になってしまい、あっという間

に壊れてしまいました。いきなり壊れたパソコンに呆然としましたが、今回はよく調べ

てから購入しようと思い、とりあえずｉＰａｄを代用しながらなんとかきたのですが、調べれば調べるほど

どれを買っていいかわからない！値段が高いものが自分にとっていい物とは限らない。なぜかものを購入す

る時、自分では使わないのに、いろいろ入っている高いものを選んでしまうことがよくあるので、前回の教

訓から、自分に必要なものだけが入っているパソコンで（安ければ安いほどイイ）いいのではないか？ そ

んなことをあれこれ考えるうちに、１年が経ってしまいました。なんでも物を選ぶってことは、本当に難し

いことですね？ 今まで、あまり考えずに直観だけで選んできましたが、なんでも勉強が必要だな～と感じ

ています。                                 （みるて） 

 

節分 

 季節が移り変わる節日である節分の日、学生の頃は年によって３日や４日の日があっ

た。今年の節分（大晦日）は２月３日。本来は、一年間感謝と一年間の厄を払い春分

（新年）を迎えます。神社（仏閣）にて、一年の感謝、先祖への感謝をして、護摩木に

願い事を書き祈願しに行き、家に帰ってから「豆まき」をします。 

豆まき用の炒り豆「福豆」を買い、今年はおまけの恐い⿁のお面も持ち帰り。ちなみ

に、吉田ピーナツ食品の福豆、香ばしくて美味しかった。息子も、保育園で作った⿁を持ち帰り。どことな

く可愛い怖くない被り物(笑) 

夜になり⿁がやってきた、いざ本番！すべての扉や窓を開けて、「⿁は～外！」・・・最後は玄関で、⿁

の役を演じた、思っていたより息子が怖がり泣き続けた。なんとか「⿁さんバイバ～イ」できた。次は、

「福は～内！」と家の中にまいた豆を、厄除けを願いながら、自分の年齢の数にひとつ加えた豆を食べた。

（数え年の数）少し痩せたおかげか今年はすぐに食べきれた。食べて、健康になるだけ

でなく、もう少し（小）まめになりたいな・・。 それから、息子はふと思い出して

「⿁さんこわい」と話す。意外とインパクトが強かったようだ。今後も、受け継がれる

四季折々の年中行事を一つ一つ大事に、子供と一緒に行いたいと思う。（ノッポさん） 

 

 



 

北巽の店舗 
昨年末に北巽にあるマンション１階の店舗の解約通知が来ました。流行っている店だと思っていたので、何か

寂しい気持ちになりました。 

そして、その店は１２月末日まで営業をし、２０１８年１月末日迄に動産を撤去、スケルトン状態で引渡す事

になりました。解体工事期間中は騒音等、住民や近隣の方には大変ご迷惑を掛けたと思っています。 

しかし、別れが有れば出合も有るもので、解体工事業者はとても良い建築会社で、今後も取引をしたいと思っ

ています。 

何より、店舗の申込も頂き、４月上旬のオ−プン予定で頑張っていましたが、借主様の出店計画が見直され今

回の計画は無くなりました。今後も住民や近隣の方に喜んで頂ける借主様を探すように頑張ります。そして、少

しでも⾧く借りて頂ければ幸いだと思います。（ヨッシー） 

           撤去前           撤去後 

 

 

 

 

 

 

 

 

さくら猫 

皆様は「さくら猫」という言葉をご存知でしょうか？ 

現在、世間では猫ブームということで、ねこ人気が過熱しています。そんな影響もあり、街を歩くと野良猫を目

にすることもしばしば、こういった猫たちの排泄物によるにおいや、適切なえさやりを行わないことによる街の

環境破壊など、地域で問題になっています。そんな中、多くのボランティアの皆様の手により、数を増やさない

努力がなされています。それが TNR（Trap/捕獲し，Neuter/不妊去勢手術を行い，Return/元の場所に戻す）で

す、これを受けた猫たちは、その印として耳先をさくらの花びらのように V 字カットされます、その様子から名

付けられた名前、それがさくら猫です。 

野良猫の寿命は飼い猫と違い３年から４年です、数を増やさない仕組みを作る事が、

野良猫たちを減らす事につながる、殺処分される不幸な猫たちを生まないためにも重要

な活動を、民間のボランティアの皆様に担っていただいている、TNR にはお金がかか

ります、そのお金の多くは、ボランティアの皆様方が自腹で行っている、それが現状で

す。自治体によっては補助金などを設けているところもありますが、まだまだ不足して

います。 

是非、この活動を知っていただき、頭の片隅においていただければと、そしてもし猫

を飼おうとお考えの方は、各地で行われている譲渡会を訪ねてください、そこにはきっ

と素晴らしい出会いがありますよ！（しんぢ） 

 

 

 
 

杉の実倶楽部 囲碁の会 

会員募集中 初心者 女性会員 歓迎! 

お問合せください 電話 06-6976-6194 
 


